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Synthetischer Diesel in städtischen Fahrzeugen 
Anfrage FDP-Fraktion 
- 101.19.418 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wurden dieselbetriebene Dienstfahrzeuge der Stadt bereits mit 
synthetischen Kraftstoffen wie HVO nach DIN EN15940 betankt? 
a. Falls ja, welche Erfahrungen wurden hiermit gemacht? 
b. Falls nein, wurde ein solcher Einsatz geprüft? 

2. Wurden dieselbetriebene Fahrzeuge der Stadtreiniger Kassel bereits 
mit synthetischen Kraftstoffen wie HVO nach DIN EN15940 betankt? 
a. Falls ja, welche Erfahrungen wurden hiermit gemacht? 
b. Falls nein, wurde ein solcher Einsatz geprüft? 

3. Wurden dieselbetriebene Fahrzeuge der KVG bereits mit 
synthetischen Kraftstoffen wie HVO nach DIN EN15940 betankt? 
a. Falls ja, welche Erfahrungen wurden hiermit gemacht? 
b. Falls nein, wurde ein solcher Einsatz geprüft? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




